

Juan el Bautista fue un profeta del Señor llamado a preparar el camino para el Mesías. **“Y así apareció Juan el Bautista en el desierto, predicando un bautismo de arrepentimiento para el perdón de los pecados. Toda la campaña de Judea y todo el pueblo de Jerusalén acudieron a él. Confesando sus pecados, fueron bautizados por él en el río Jordán”.** (Marcos 1:4-5)

Subrayó las normas de Dios. Nombró los pecados. Imploró a la gente que se arrepintiera y sea perdonada. ¡Oye, espera un minuto predicador! ¿Dice realmente la Escritura que él nombró los pecados? Digamos que sería una suposición fundamentada que Juan el Bautista nombró los pecados. ¡Tienes que nombrar los pecados, o la gente no sabe cuáles son sus pecados!

Es como las personas que utilizan muchas de las aplicaciones de citas. Si vas a salir con el chico, es muy posible que tenga en su perfil y responda: "Vamos a ligar". El lenguaje en clave es que nuestra cita será más que una cena y una película. Existe la expectativa de que si la mujer sale en la cita, tendrán relaciones sexuales. Seamos claros desde el principio. Ésta es la expectativa. Es tan común que fue un tema de discusión en un programa de entrevistas para mujeres de una cadena. El consenso del círculo estuvo de acuerdo: "Sí, la compatibilidad sexual es una parte importante de la relación". Es absolutamente necesario "probarlo". "Pruébalo antes que tú". Es una práctica aceptada. Quien está declarando la Verdad de Dios: **“El matrimonio debe ser honrado por todos, y el lecho conyugal debe mantenerse puro, porque Dios juzgará al adúltero y a todos los fornicarios”.** (Hebreos 13:4) ¡La fornicación es pecado! No asuma que todos saben qué es el pecado en nuestra cultura comprometida. La mayoría no marca la pauta.

Y, por cierto, Juan denunció las prácticas moralistas y engañosas de los líderes religiosos. (Refiriéndose a ellos como serpientes). También se dirigió al rey Herodes Antipas y le dijo en la cara más de una vez: **“Te es ilícito (inmoral) tener la mujer de tu hermano”.** (Marcos 6:18) Juan criticó al Rey por su pecado moral. ¡Sí, los profetas de Dios eran hacedores de olas!

Recientemente fui capturado por el profeta Jeremías. Dios lo llamó a ser profeta cuando tenía unos 20 años.

Vino a mí palabra del Señor, diciendo: Antes de formarte A ti en el vientre te conocí, antes de que nacieras te aparté; Te

nombré profeta para las naciones”. “Ay, Señor Soberano”, dije, “no sé hablar; Soy muy joven.” Pero el Señor me dijo: **“No digas: “Soy demasiado joven”. Debes ir a donde yo te envíe y decirles lo que yo te ordene. No tengáis miedo de ellos, porque yo estoy con vosotros y os libraré», declara el Señor. Entonces el Señor extendió su mano, tocó mi boca y me dijo: “He puesto mis palabras en tu boca. Mira, hoy te pongo sobre naciones y reinos, para desarraigar y derribar, para destruir y derribar, para edificar y plantar”.** (Jeremías 1:4-10)

Las palabras de los profetas hablan de estructuras de vida defectuosas y falsas, agrietadas y desmoronadas que necesitan ser derribadas. Hablan de raíces de mentira y maldad que deben ser desarraigadas. Hay demolición y agitación para corregir a los corruptos, para construir sólidamente y para plantar. ¡Los profetas causan sensación!

“¿Cómo podéis decir: “Somos sabios, porque tenemos la ley del Señor”, cuando en realidad la pluma mentirosa de los escribas la ha manejado falsamente? Los sabios serán avergonzados; quedarán consternados y atrapados. Puesto que han rechazado la palabra del Señor, ¿qué clase de sabiduría tienen? (Jeremías 8:8-9)

No es sólo el feed de Google el que promueve que los traductores de la Biblia se equivocaron al transcribir los pasajes sobre la homosexualidad. Hay profesores de seminario y pastores que reinterpretan la Palabra del Señor que justifica las uniones entre personas del mismo sexo. "Nada nuevo bajo el sol." La **“pluma mentirosa de los escribas todavía maneja falsamente la palabra de Dios”.** ¡Cuidado con la pluma mentirosa de los escribas! Los profetas de Dios están llamados a señalar tales “errores” a la gente, a todas las personas.

Jeremías frecuentemente se opuso a los profetas favoritos del rey, ganándose más adversarios en las altas esferas. Nuestro último vistazo a Jeremías en las Escrituras es cuando fue secuestrado por la fuerza por un grupo de rebeldes judíos que abandonaron Judá para vivir en Egipto. (Jeremías 43-45) Según el padre de la iglesia primitiva, Tertuliano, los judíos apedrearon a Jeremías hasta matarlo en Dafina. Su “crimen” fue decirle a la gente verdades que no querían escuchar.

Obras de Gracia

PACTO DE GRACIA INTERNACIONAL Agosto 2023

¡Por Su Reino y Su Gloria!



El pastor Josh Benziger recibió oración por parte de Dallas Elder.

El pastor Kevin Clancey predicó sobre “Jesús, nuestro gran sumo sacerdote”.

La directora de Value Unconditional, Geony Rucker, habló sobre sanación de un trauma sexual.

La comunión fue dulce, el ministerio de la Palabra fue fuerte y la Presencia del Señor fue preciosa como siempre. La reunión de la Costa Oeste para nuestra Conferencia de Medio Año de PGI es otra oportunidad para que nuestra familia ministerial y los invitados se conecten. Una vez más, agradecemos a los pastores Steve y Sonya Neubaum y a LifePoint Church-Oakdale, CA por ser anfitriones de nuestro evento. Ellos y su equipo hicieron un trabajo maravilloso. También tuvimos la suerte de tener con nosotros a algunos de nuestros ministros internacionales: Rob y Lori Mangus-Ghana; Walter Vega-Paraguay; y Tyler Franca-República Dominicana. Todos tuvieron la oportunidad de compartir sobre sus ministerios. Hubo una serie de actividades dentro y alrededor de la conferencia. El sábado por la noche antes de la conferencia, los líderes de NEX GEN se reunieron para cenar.

NEX GEN se reunieron para cenar y compañerismo. Fue un maravilloso momento de conexión. Tuvimos caras nuevas en nuestro grupo. Tuvimos un almuerzo de mujeres y un almuerzo de hombres. Estaba previsto que Geony Rucker hablara sobre el ministerio a personas traficadas y traumatizadas. Su vuelo se retrasó. La apóstol Pam Brown-Trinity Church y la pastora Mary McDonald de Holsey Chapel (ambas en St. Joseph, MO) presentaron en el almuerzo sobre VU. La apóstol Pam se desempeña como consejera y líder de “Embrace the Grace” en VU. La pastora Mary ha formado parte de su junta ejecutiva. Compartieron su participación con el ministerio. Cuando llegó Geony, a media tarde, hicimos espacio en nuestro servicio del martes por la noche. Su mensaje sobre los efectos del trauma sexual fue personal, poderoso y convincente.

Escenas de nuestros eventos ministeriales en la costa



La apóstol Pam y la pastora Mary compartieron en el almuerzo de mujeres en el Oakdale Country Club. Tuvimos una gran asistencia. Un agradecimiento especial a la Pastora Colleen Tuggle-Living Hope Christian Fellowship por facilitarla, a Janie Marchini por organizar el espacio para la reunión y a todos los que asistieron.



Nuestros líderes de NEX GEN-Costa Oeste se reunieron para cenar en la casa de Amanda y Derek Muller. Tuvimos la suerte de contar con dos nuevas parejas que se unieron a nosotros: Nick y Megan Shandel-The Well-Waterford, CA y Brice y Maggie Maness-LifePoint Church-Oakdale, CA. Dios está actuando en esta temporada y la próxima generación de líderes se está levantando y conectando.

Fuimos bendecidos en contar con Walter Vega-PGI-Paraguay para acompañarnos en nuestra conferencia y retiro. Él y Dallas Elder caminaron alrededor del lago Pinecrest glorificando a Dios y cantando "Tu fidelidad es grande".



Conozca nuestra Junta Ejecutiva de PGI. Esta imagen es significativa ya que es raro que todos podamos estar juntos al mismo tiempo, especialmente incluidos nuestros miembros misioneros. Nuestro Comité Ejecutivo supervisa la administración, las cuentas financieras, los presupuestos y las políticas de GCI. ¡Qué gran equipo tenemos representando nuestros ministerios y dirigiendo este importante aspecto de los negocios del Reino! De izquierda a derecha: el misionero Rob Mangus-Ghana, el pastor Buddy Collins-Florida, el pastor Barry Tuggle y el pastor Steve Neubaum-California, el pastor Kevin Clancey-Washington, la pastora Mary McDonald y la apóstol Pam Brown-Missouri, Linda Wagers, gerente de la oficina de PGI, y el Misionero Tyler Franca-República Dominicana. La junta incluye al Director del Ministerio Dallas Elder. El misionero Bill Eddy-España también forma parte de nuestro equipo. Nuestro Comité Ejecutivo se reúne dos veces al año. ¡Estamos agradecidos por el servicio de ellos!



Nuestro retiro de ministros de la costa oeste en The Lodge Christian Retreat Center-Miwuk, CA, sigue a nuestra Conferencia Ministerial de mitad de año. Es una oportunidad para que nuestros líderes respiren el aire fresco de las montañas de las Sierras y pasen un rato de "relajación". Nos relajamos, descansamos, recreamos y compartimos. El ministerio puede estar tan estructurado con tantas fechas límite y responsabilidades. Es importante tener momentos de renovación no estructurados. Tenemos algo de adoración, intercambio transparente sobre la vida y el ministerio, y momentos de oración. El Espíritu Santo nos lleva a hablar y ministrar a Sus preciosos siervos. El Padre siempre prepara un banquete vivificante en Su Presencia para Sus hijos e hijas mientras nos reunimos en la montaña.



Reserve su habitación ahora!

Conferencia Mundial 2024 23-26 de abril

Nuestra Conferencia Mundial PGI se llevará a cabo en el Coral Costa Caribe Resort-Juan Dolio, República Dominicana. Hemos conseguido un bloque de 20 habitaciones. **Comenzaremos a reservar habitaciones el 15 de septiembre.** Deberá reservar su habitación ahora para asegurar su alojamiento para nuestra conferencia. Este es un resort todo incluido que utiliza nuestra Misión DR. Tienen habitaciones limpias y actualizadas y una hermosa ubicación en la playa. Tienen buenas comodidades y espacio para conferencias. Está a 30 minutos del aeropuerto de Santo Domingo. Proyectamos que el costo por persona será de \$85 por noche y \$250 por la conferencia (incluye transporte al aeropuerto). Necesitamos hacer una planificación muy anticipada para este evento. **Comuníquese con nuestra oficina para reservar su habitación y garantizar su alojamiento para nuestra Conferencia Mundial PGI 2024.**

Register Now!

La Conferencia Ministerial Ignite es del 20 al 23 de septiembre. Nuestras sesiones de seminarios y talleres ofrecen motivación espiritual y equipamiento ministerial. Puede registrarse comunicándose con nuestra oficina o en línea en www.MSIgc.com

Vea nuestro sitio web para todos los detalles. Esperamos verte!



Nuestro próximo curso de capacitación ministerial de MSI será "Equipado para la guerra espiritual" impartido por Dallas Elder. Este curso Zoom de tres sesiones se llevará a cabo de 9 a. m. a 12:30 p. m. (CDT) durante tres Sábados: 14, 21 de octubre y 4 de noviembre.

PACTO de GRACIA INTERNACIONAL

Dirección de envío:

PO BOX 588, PLATTE CITY, MO 64079

Estados Unidos

Teléfono: (816) 431-6217 Fax: (816) 431-6651

Correo electrónico: GC@GraCov.com

Página web: www.GraCov.com



¿Dónde están los creadores de olas?

Por Dallas Elder

¿Alguna vez escuchaste la frase: "¡No hagas olas!"? Es un llamamiento a "seguir la corriente". "Apoyar el status quo". "No muevas el barco". Compartí en nuestra conferencia en CA que me identificaba con la referencia del apóstol Pedro a Lot (Sodoma y Gomorra). "...Un hombre justo, que estaba angustiado por la conducta depravada de los impíos (porque aquel justo, viviendo entre ellos día tras día, era atormentado en su alma justa por las obras inicuas que veía y oía)..." (II Pedro 2:7-8) He estado afligido en mi alma por el declive moral de nuestra nación. El estilo de vida homosexual se promueve como moral y normal. La promiscuidad sexual se está convirtiendo en una medida aceptable de compatibilidad en las relaciones. Se insta al adoctrinamiento inmoral a niños inocentes con poca moderación. ¿Quién está hablando de los problemas en nombre de Dios y Su Palabra? Parece que la Iglesia se ha vuelto reticente para no ofender. Y, ciertamente, una porción significativa de la "iglesia" ha capitulado totalmente en un esfuerzo por aceptar y afirmar. Al hacerlo, ha comprometido las normas morales de Dios. Mi dolor es por los jóvenes que atraviesan crisis de salud mental, depresión, que consideran el suicidio y se dañan físicamente. ¿Dónde están los profetas de Dios que declaran audazmente a la Iglesia y al mundo que esto está mal?

He estado haciendo un estudio de los profetas. Dios usó profetas en cada generación para denunciar el pecado y el mal, e instó a la gente a arrepentirse. Advertieron a la sociedad de las consecuencias de sus acciones y del juicio de Dios. Se opusieron a la cultura, en lugar de verse condicionados por ella. Declararon con valentía la Palabra de Dios frente a fuerzas opuestas. ¡Hicieron olas!

"Lo único necesario para que el mal triunfe en el mundo es que los hombres buenos no hagan nada".

Edmund Burke

Continúa en la página siguiente >>>

MÁS FUERTE



Conferencia de hombres

Octubre 27-28

La CONFERENCIA DE HOMBRES MÁS FUERTES será el Viernes y sábado 27 y 28 de octubre en Holsey Chapel-St. José, MO. Esta es una reunión de hombres de nuestra familia ministerial de PGI para fortalecer las relaciones y profundizar con Dios. Haga sus planes para asistir a este evento. Los oradores incluirán: al pastor Kevin Clancey, Martin T. Rucker Sr., Marquis Harris y Dallas Elder.